
 

 

 

 

 

 

 

         ～ 体育大会を終えて ～ 
 中学生になって、はじめての体育大会が終わり、約３週間が過ぎようと 

しています。競技、応援、係りの仕事、応援旗作製などの取り組みについ 

ての振り返りをしてもらった仲間の思いを知ることにより、これからの学 

校生活に活かしていきましょう。 

 

【１組】 

〇 ３年生とか、２年生とか先輩らをみて、この学年らしく頑張っていこうと思った。私は、走

るのが遅くてみんなに結構迷惑をかけたけど、楽しかった。運動会とか体育大会はあんまり好

きじゃなくて、今年も憂うつだなと思っていたけど、すごく楽しく走ることができた（おそか

ったけど）来年もこんなふうにみんなで楽しめたらいいなと思うし、私自身も楽しかった！！

って言える体育大会にしたいと思う。よし、明日から授業がんばろう。 

 

〇 今回の体育大会は、午前の部→雨でした。次の日の午後からの部は、とても良い天気で良か

ったです。でも、ちょっと病気にかかってしまって悔しかったです。午前の部までは１位でと

てもうれしかったです。このまま優勝できるかな～？と思って次の日の午後 

の部にのぞみました。スウェーデンリレーなど、とても良い結果ではなかっ 

たけど、クラス全員で協力できたと思います。そして来年、準備など、とて 

も頑張っていた２年生を見習って、来年の体育大会にのぞみたいです。とて 

も楽しかった運動会でした。 

 

〇 来年は勝ちたいと思った。みんな協力して、１年１組だけじゃなくて、五中生全員が、クラ

ス目標を達成して、本気で頑張れた体育大会だったと思う。 

 

 

 

 【２組】 

〇 初めての五中の体育大会だったけど、楽しかったし、どの種目も真剣 

に楽しくできた。先輩を応援したりと、いい経験だったし、この体育大 

会で見せた団結力と絆をこれからも続けていけるようにしたいです。と 

てもいい思い出になったし、この１年２組の力をもっと発揮できるように、みんなで頑張りた

いです。 

 

〇 今回、私のクラスは惜しくも２位！でした。悔しかったけど、とてもいい思い出になった体

育大会でした。小学校の運動会は、先生たちが出る種目とか決めたり、いろいろと誘導しても

らったけど、中学校の体育大会は、自分たちで考えて動かなくてはなりませんでした。とても

動揺してしまったけど、なんとかして、みんなで頑張れたと思います。 

 

〇 体育大会でクラスや学年の『絆』が深まったと思いました。クラスの人の応援をしたり、か

け声があったり、団結していたと思います。実際、私が走っている時にたくさんの人が応援し

てくれました！次回、メンバーは変わりますが、一生懸命体育大会にのぞみたいです。 

 

 【３組】 

〇 体育祭を終えて、私たちは最下位でしたが、３組の絆がもっと深まったと思います。２日間

にわたって体育祭をしたのはびっくりでしたが、とてもいい体育祭になりました。勝ち負けで

はなく、みんなで楽しめてとても良かったと思います。 

  自分の出た種目や係りなどとても大変でしたが、自分のベストを出しきれたので、それでい

いなと思いました。負けたのは悔しかったけど、絆が深まって良かったし、楽しめました。 

 来年もがんばります。 

 

〇 中学校初めての体育大会は楽しかったです。全員リレーなど、皆が頑張って走っていて、と

ても盛り上がりました。応援も皆が全力でしていて、絆が深まったと思います。全員リレーで

は、３組が一番だったけど、ルールが目標タイムを縮めることだったので、 

最下位でした。でも、とても盛り上がったので楽しかったです。２年生、 

３年生も楽しく全力でがんばりたいです。 
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〇 今回の体育大会は初めてだけど、とても思い出に残りました。初めてする種目が多くて、団

結できて、本当に楽しかったです。結果は最下位で反則もあったけど、どの競技も精一杯でき

たと思いました。これからは今回の体育大会のような団結力を生かして、何事も一生懸命取り

組めたらいいなと思いました。 

 

 【４組】 

〇 とにかく、優勝できてよかった。この優勝というものはみんなのおか 

げでとれたと思う。みんなありがとう。多分・・・というか、絶対この 

メンバーじゃないと優勝できなかったと思う。全員リレーもみんなが、 

アンカーは「〇〇〇（名前）！！」と言ってくれて正直泣きそうなぐら 

いうれしかった。その期待があったからこそ走れたと思う。体育大会が 

終わって改めて思ったけど、やっぱりみんなは最高な友達であり、クラスメート。このメンバ

ーで体育大会ができて本当によかった。みんな本当にありがとう。 

 

〇 １―４が優勝できてとってもうれしかったです。“ザ・縄跳び”も４組が優勝でした。みん

なで楽しく競技に取り組むことができてとても楽しい体育大会になりました。みんな応援も競

技も全力で取り組んでいてすごいと思いました。みんなでがんばったから、優勝できたんだな

と思いました。１―４全員が楽しく取り組めて良かったと思いました。  

 

〇 リレーではみんなが協力してがんばって走ってくれたおかげで、スタートは最後だったのに

みごと２番だった。タイム的には１番でとてもうれしかった。２人３脚では練習どおりの最強

の歩きが見られてよかった。最後の男子はほんまサイコー！またやりたいと思いました。力を

合わせてやるということは、団結力がためされます。その中で１位だったということはとても

団結力が４組にはあると思った。大縄では楽しく声もしっかり出して温かい言葉をかけまくれ

たと思う。その結果４組は１位でうれしかった。３年生の演技はかわいくて最高だった！！先

輩がかわいかった。１年生の部で４組が優勝できてよかった！！がんばってよかったと思いま

した。これからもこのメンバーでがんばりたいと思います。 

 


